

## Se suspendió el partido entre San Lorenzo de Ambrosetti y Ferro Dho.



Se suspendió el partido entre San Lorenzo de Ambrosetti y Ferro Dho.

Cuando transitaban los 43 minutos del primer tiempo, el arbitro del cotejo, el tostadense Mauro Roldan, decidió dar por suspendido el cotejo de semifinales entre el local, San Lorenzo de Ambrosetti y Ferro Dho.

Los hechos que desembocaron en la suspensión, habrían sido originados a partir de una agresión recibida por parte de un jugador del visitante, y por un mate arrojado desde el sector de la parcialidad de Ferro que impactó en uno de los lineas.

Todo se desató después de que Roldan, ante un falta de Joaquín Díez decidió expulsarlo con roja directa. Inmediatamente el árbitro fue abordado por los compañeros de Díez quienes pedían explicaciones por la expulsión. En los reclamos se habrían originado estos hechos que desembocaron en que Mauro Roldan suspendiese el partido, y mandar a resolución del Honorable Tribunal de Penas.

Esta suspensión obligará a los miembros del tribunal ampararse en distintos informes, y solicitará los respectivos descargos, para tomar una resolución final.

Ante esto, se sospecha que este domingo 23 de junio no se disputen los partidos semifinales de la Liga Ceresina, al tener un resultado pendiente entre San Lorenzo Ambrosetti y Ferro Dho.

Fuente: [CeresCiudad.com](http://CeresCiudad.com)